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Impulsa
Paco Treviño

rehabilitación
de plazas

Con el objetivo de 
mejorar la ca-
lidad de vida 

de la población 
de Juárez, Nuevo 
León, promoviendo 
el aprovechamien-
to de su tiempo li-
bre en actividades 
recreativas y de sano 
esparcimiento, la ad-
ministración municipal de 
Juárez, Nuevo León, que preside 
Francisco Treviño Cantú, realizó hoy 
la entrega de una plaza pública más, 
renovada y equipada con aparatos que 
impulsen la práctica deportiva y acti-
vidades al aire libre.

Personalmente el alcalde, Francis-
co Treviño Cantú, realizó la entrega 
del restablecido espacio público, el 
cual forma parte del programa de re-
habilitación de plazas de las colonias, 
que implementó su gobierno con la in-

tención de dignificar 
los espacios públicos 
donde conviven los 
juarenses.  

Como parte de 
este programa que  
beneficia a las fa-

milias juarenses, 
Paco Treviño enca-

bezó el corte de lis-
tón a la restauración 

de una de las plazas en 
Residencial Zirándaro, donde 

se realizaron trabajos por parte de 
la Secretaría de Obras Públicas y se 
equipó con juegos infantiles y apa-
ratos para realizar ejercicio.

“Ya se había solicitado desde hace 
tiempo por parte de los vecinos una 
rehabilitación, y pues le dimos algo 
de equipamiento con bancas, juegos 
infantiles, una canchita (de futbol), 
así como también aparatos de gimna-
sio al aire libre, para que aprovechen 

los vecinos”, informó el Alcalde.
Añadió que también se constru-

yeron banquetas, sembraron árboles 
y se instalaron luminarias y algunos 
reflectores.

“...Y bueno, para que tengan aquí 
un mejor entorno los niños, los jó-
venes y todos los vecinos en general 
que quieran venir a realizar ejercicio, 
o simplemente a tomar algún descan-
so”, expresó Paco Treviño.

El Presidente municipal recordó 
que hace dos semanas se inauguró la 
rehabilitación de otra plaza pública 
en esta zona de Zirándaro, conforme 
al proyecto de su Administración para 
mejorar el entorno en las colonias.

“Ya estaremos visitando más colo-
nias el próximo año (para rehabilitar 
sus plazas), pues estamos preocu-
pados por que tengan mejores áreas 
verdes, y desde luego que le vamos 
a echar muchas ganas en ese tema”, 
expresó Paco Treviño.


